



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>86 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84655061</b>
Prix	<b>430 000 €</b>

# Villeneuve-Loubet

## Appartement à vendre (06270)

L'appartement se trouve dans la Résidence Le Ducal, située dans la Baie des Anges à Villeneuve Loubet, en France. Construit entre 1978 et 1982, il offre une superficie habitable de 49,11 m<sup>2</sup>. La possibilité d'avoir un emplacement de parking complète cet ensemble immobilier à 35.000 euro. Cet appartement pourrait comprendre une chambre à coucher, un salon lumineux, une cuisine équipée, une salle de bains et un espace extérieur tel qu'une terrasse de 36 m<sup>2</sup>. La résidence pourrait également offrir des services supplémentaires un ascenseur ou un jardin commun. L'emplacement de l'appartement est ...

*The apartment is located in the Résidence Le Ducal, situated in the Baie des Anges in Villeneuve Loubet, France. Built between 1978 and 1982, it offers a living area of 49.11 m<sup>2</sup>. The apartment could include a bedroom, a bright living room, a fitted kitchen, a bathroom, and an outdoor space such as a 36 sqm terrace. The residence could also offer additional services such as an elevator or a communal garden. The possibility of having a parking space completes this property at 35,000 euros. The location of the apartment is ideal for enjoying all the benefits of the city, such as shops, ...*

## **FIVE STARS HOLIDAY HOUSE**

40 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

